

# 読者の声

よりよい誌面づくりのため、皆さまからいただいたご意見・ご感想を参考にさせていただいております。その一部をご紹介します。



共済組合からのお知らせを読み、健康や貸付けについて興味が湧き、実際に使うことになりました。銀行より、格段に金利が低い、借りやすいなど全く気が付かなかったので、感謝の気持ちで一杯です。(57歳男性)

▶ご利用いただきありがとうございます。臨時の支出に対応できるよう、さまざまな貸付けをご用意しております。貸付事業に関して、疑問点がございましたらお気軽にお問い合わせください。

スペシャルインタビューは、毎回とてもすてきな方がとりあげられているので、楽しみにしています。ぜひ今後も「パラリンピック選手」をとりあげてほしいです。(43歳女性)

▶勇気をいただきますね。皆さまが「楽しく！」明るくなる誌面づくりを心掛けていきます。これからもご愛読ください。

自分の健康を考える良い機会となりました。スポーツクラブの利用補助のことが知れて、コロナが終息したら利用したいです。(47歳男性)

▶公立共済東京支部では、スポーツクラブ利用補助をはじめ、さまざまなサービスをご用意しております。また、「健康ポータル」では健康な身体づくりのための情報をご案内しております。ご自身の健康管理にぜひご利用ください。



皆さまからのご意見・ご感想を随時募集しております。

差込の「かがやき」編集担当宛てはがきをご利用の上、お気軽にお便りをお寄せください。

※掲載に当たっては文言を一部変更させていただく場合がございます。ご了承ください。

## 編集部のつぶやき

地域活動の役員になって早10年、わたしの住んでいる地域では2,000発以上の花火を打ち上げる40年近く続く夏祭りがあります。桜が緑になったころから自治体への許可申請、花火師の手配、当日のグラウンドには30以上の出店、名入れ提灯飾りや踊り櫓も設営します。そのすべてが住民手づくりです。

今年は中止濃厚…「子どもたちに故郷をつくってあげよう」そんな思いで先人たちが立ち上げた夏の一大イベントですのでギリギリまで結論は先延ばしにしています。しかし全国的にはさまざまなイベントは中止および延期され、学校は休校になり、不要不急の外出は控えるよう通達があり、マスクはなくなり、一時期はトイレトペーパーやティッシュペーパーまでもが店頭からなくなってしまいました。

ふっと頭に浮かんだフレーズ「そんな時代もあったねと いつか話せる日が来るわ あんな時代もあったねと きっと笑って話せるわ だから今日はくよくよしないで今日の風に吹かれましょう」ステイホームを頑張った結果、笑顔で生活できていることを願っております。